

Die Sieger.



„Was, Ihr seid nicht zufrieden mit meinen Siegen? Malheitto — soviel wie (Augen)“

Unzufrieden. Herr zu seinem Freunde: „Ich habe es mir überlegt und meine Verstellung ist folglich gemacht!“

Freund: „Wer hat Dir denn wieder ge-pumpt?“

Zwee mit Musik. Hinüber — eigentlich, daß diese Zeit besonders befruchtend auf die Phantasie der Komponisten wirkt!

„Na und ob! Denken Sie doch bloß mal, was zum Beispiel der Willson für Neuen zusammenbringt!“

Gentüthlich.



Stielender (der lieben einen Fußtritt beim, wieder die Ladentüre öffnend): „Entschuldigen Sie gern, ich möchte Sie darauf aufmerksam machen, Sie haben ein Loch in der Stiefelsohle.“

Verbesserter. Eine französische Witfrau erzählt einer Freundin, daß jetzt in ihrem Hause alles so ordentlich und sauber sei wie nie zuvor. Dicht gratuliert ihr, daß sie endlich ein so ordliches Dienst und Stubenmädchen ernannt habe.

Dienst- und Stubenmädchen? Non, non! Das befragt ja alle unsere Gne-quartierung, die deutschen Soldaten!“

Der Kriegsfreiwillige.



„Und sei nicht so tollkühn, Seing! Du weißt: Wer sich in Gefahr be-siebt...“ — „Kriegt das Eiserne Kreuz, Mamachen!“

WITZ UND HUMOR

Panikbarkeit.



Moderne Liebe.



„Weißt du, froh bin ich schon, daß ich krank worden bin, da können wir auch den Doktor einmal was verdauen lassen, der hat uns auch immer Kartoffeln abgeklopfen.“

Die armen Italiener.

Die armen Italiener. Von Betteln und Steuern — bestens lebt im Sommer — den Winterfeldzug vor; Sie schwören Mut und Waff' und werden ebenfalls tapfer und mutig. Aber sie sind sehr mit dem Winter so zufrieden, nichts mit Verdauem. Vom kleinen Gott habe und möge die italienischen Schauspieler im Sommer toll

Der falsch ausgeführte Befehl. Ein Leutnant beauftragt einen Soldaten in Polen, daß doch eines niedrigen Bauernhauses zu zerstören, um von dort nach diesem — d. jenem Ausbau zu halten. Der Soldat führt auch den Befehl aus, kommt aber auf dem schrägen Dach ins Gleiten und springt, um nicht zu fallen, herunter. Dabei fällt er unglücklicherweise auf seinen Vorgesetzten, und beide rollen sich am Erdoden. Gleich darauf erheben sie sich wieder, und während der Soldat verlegen Entschuldigungen stammelt, sagt der Leutnant mit tomischem Ernst:

„Sie haben wieder nicht hingehört! Ich sage doch, Sie sollten dem Hause auf's Dach steigen, aber nicht mir!“

Im Elter.



Achter: „... Das Zutrauen, meine Herren, dürfen Sie zu mir haben, daß ich meine Gelinnung nicht, wie ein Hemb, alle Jungs Monate wechsle!“

Grob. „Hast Du schon etwas davon gehört? Der Baron X. soll die kleine Lilli Müller hexathieren. — Das ist doch wohl nur eine Ente.“

„Nein, eine Gans.“

Wohlauf Geschichten. „Großmama,“ sagt die kleine Margot, „nun werden wir endlich Frieden haben!“

„Aber leider nicht mein Kind,“ erwidert die Großmama.

„Doch,“ sagt Margot überlegen, „Du redest doch morgen wieder ab, und der Papa hat eben zur Mama gesagt: ‘dann werden wir endlich wieder Frieden ha-ben!‘“

In den Alpi irreduente.



„Verfluchte Gegend, wo man nicht einmal Hände hoch heben kann!“

Französische Geographie. In einer französischen Zeitung kommt man längst lesen, daß in Magdeburg jemand aus Vergnügung über die andauernden Erfolge der Franzosen in die Spree gesprungen sei. Der Bericht bedarf aber noch der Ergänzung — denn es sprangen auf jeden Deute:

In Krotoschin in den Odro, in München in die Elbe, in Leipzig in den Mainz, in Rom in die Tiber, in Stuttgart in den Neckar, in Posen in den Rhein.

Mott-Gast aus Galizien.



„O, erhabener Herr, glaubt uns, die Kamele hat dem Feinde die Fäuste gezeigt — hier sind sie!“

Die Wirkung. „Der Gast dort sagt, sein Verlust sei hart wie Eisen!“

Wicht: „Schreiben Sie ihm fünfzig

Pfennige mehr dafür auf, angesichts der

hohen Lieferpreise.“

Anstrengend. „A. Nun ist ja der Chef des Reuterbüros auch aus dem Leben gestorben. Seine Revenen sollen total ruiniert gewesen sein.“

B.: „Kein Wunder! Lügen Sie mal 8

Monate lang für drei Großmächte.“

In Verlegenheit. Dame (strenge):

„Sie haben meiner Visa nämlich auf dem

Ball einen Detektionsantrag gemacht, mein Herr...“

Herr (stotternd): „Ja, nachdrücklich hört ich aber, gnädige Frau, daß sie Ihre einsame Tochter ist, und da wollte ich Sie nicht berauben!“

Russischer Generalstabsbericht.



„Wir haben in der letzten Schlacht 20.000 Mann verloren und der Gegner 500! Wie soll man das dem Volke beibringen?“

„Nicht einfacher als das, Brüderchen! Da schreift Du eben: Unsere Verluste standen in einem Verhältnis zu denen des Feindes!“

Ein Optimist. „Worum so nachdenkt?“

„Überlege, wie ich fünftausend

Werk am besten und sichersten einzurichten.“

„Besteht Du denn diese Summe?“

„Noch nicht; aber ich könnte sie gewinnen, wenn ich ein Los der Goldlotterie hätte, die morgen gezogen wird... willst

DU mir nicht viel Platz zu diesem Zweck lassen?“

Auf alle Fälle. Junger Che-

mann: „Wir sind gerade an meiner Wohn-

ung, doch ich zum Mittagessen ein-

laden.“

Freund (sögernd): „Aber Deine Frau...“

Junger Cheemann: „Sei unbesorgt!

Entweder ist ihr das Essen getallen, dann freut sie sich, wenn einer mischt, oder es ist ihr nicht gerathen... dann freue ich mich!“

Misglücktes Kompliment.



„Wie steht mir das neue Kostüm, Bräulein?“

„Großartig, Gnädigste, so jung haben Sie noch gar nie ausgesehen.“



„Und sei nicht so tollkühn, Seing! Du weißt: Wer sich in Gefahr be-siebt...“ — „Kriegt das Eiserne Kreuz, Mamachen!“